



DIRK GEIGER vom AMC Albgau Ettlingen (links mit der Nummer 1) holte sich bei den Pocketbike-Rennen in Ulm vorzeitig den Deutschen Meistertitel. Foto: pr

Namen + Notizen

Ein Deutscher Pocketbike Meister 2011 kommt vom AMC Albgau Ettlingen: Am 2. Oktober war der letzte Lauf der deutschen Pocketbike Meisterschaft 2011 in Ulm. In der offenen Klasse bis 50 Kubikzentimeter Zweitakt- und 110 Kubikzentimeter Viertakt-Motoren waren vom AMC Albgau Johannes Batsch, Stefan Schuler und Max Zachmann dabei.

In der gedrosselten Klasse Junior A bis zehn Jahre startete Dirk Geiger auf seiner Viertakt-Pasini mit 72 Kubikzentimeter. Er war mit einem komfortablen Punkte-Vorsprung angereist und so reichte rechnerisch ein vierter Platz aus, um den Meisterschaftstitel für 2011 zu sichern. Die Konkurrenz war sehr stark und so schaffte er es nach den Qualifikationsläufen nur auf den zweiten Startplatz.

Beim Start zum ersten Rennen kam Dirk sehr gut weg und konnte seinen Startplatz halten. Nun hätte er den zweiten Platz sicher nach Hause fahren können, aber er ist mit

seinen neun Jahren ein Vollblut-Sportler und trat auch hier mit dem Willen zu siegen an. Er bremste den Führenden Leon Orgis vom Team Sachsenring spektakulär aber fair vor einer Kurve aus und gewann so den Titel vorzeitig mit einem Sieg im ersten Rennen.

Damit ist Dirk Geiger in seinen jungen Jahren bereits zum zweiten Mal Deutscher Meister. Im zweiten Rennen reihte er sich nach dem Start wieder als zweiter hinter Leon ein. Dieser fuhr das zweite Rennen auf Kampflinie und Dirks unzählige Versuche ein Lücke zu finden blieben erfolglos.

Auf der engen Ulmer Strecke schien diesmal kein Weg an dem Sachsen vorbei zu führen. Erst in der vorletzten Runde gelang Dirk durch extrem spätes Bremsen der Überholvorgang und er fuhr so auch den Tagessieg nach Hause.

Auch in der offenen Klasse waren die Nachwuchsfahrer des AMC erfolgreich. Sie belegten den vierten bis sechsten Platz in der Tageswertung. Johannes Batsch konnte im zweiten Rennen sogar den Sieg einfahren. Durch seinen Sturz im ersten Rennen verlor er aber wichtige Punkte in der Tageswertung. BNN